

Der neue Meister musste erst einmal baden...

Geschrieben von: SL

Montag, 06. Juni 2016 um 14:13



(Foto: Kalle Frieler)

Der neue Springreiter-Meister Andreas Kreuzer – frisch geduscht von den Kollegen - inzwischen Tradition nach dem Gewinn des Meistertitels ...

Beim 55. offiziellen Turnier seit 1959 um die deutsche Springreiter-Meisterschaft wurde in Balve Andreas Kreuzer (25) erstmals Titelträger. Trotz seiner jungen Jahre hat er schon ein wechselhaftes Berufsleben hinter sich. Nach einem Praktikum bei Paul Schockemöhle in Mühlen begann er dort eine Ausbildung zum Bereiter, wurde gar Dritter im Großen Preis von Aachen 2011 auf dem Hengst Chacco-Blue, wechselte nach vier Jahren 2012 zu Bundestrainer Otto Becker in dessen Turnierstall nach Albersloh, wo er sich aber 2014 in die Selbständigkeit verabschiedete. Danach war er kurz im ehemaligen Stall von Franke Sloothaak in Borgholzhausen, nun ist er zuhause mit seinen Pferden auf dem Bexterhof von Uli und Lars Meyer zu Bexten in Herford.